
Pièces 4 Pièces

Superficie 89 m²

Référence CA6-1863

Prix 890 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Exclusivité!Idéalement  situé  aux  portes  de  Cannes,  au  cœur  d'un  environnement

verdoyant et serein, ce somptueux appartement/villa de 4 pièces se trouve dans un

domaine prestigieux avec piscine, offrant une vue panoramique à couper le souffle,

s'étendant du Cap d'Antibes aux îles de Lérins.Dès l'entrée, vous serez séduit par

le  vaste  et  très  lumineux  salon/salle  à  manger  qui  s'ouvre  sur  une  spacieuse

terrasse  plein  sud  de  24m²,  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer,  surplombant

Cap  d'Antibes.La  cuisine  américaine  entièrement  équipée  complète  cet  espace

harmonieux. Avec 3 chambres à coucher, ...

Sole Agent!Ideally  located at  the gates of  Cannes,  in  the heart  of  a lush greenery

and peaceful  area,  this  bright  villa  /  apartment  is  situated in  a  prestigious domain

with a swimming pool, offering a breathtaking panoramic views that stretches from

Cap  d'Antibes  to  the  Lerins  Islands.From  the  moment  you  enter,  you  will  be

captivated  by  the  spacious  living/dining  room  that  opens  onto  a  generous

south-facing  terrace  of  24sqm,  providing  stunning  sea  and  Cap  d'Antibes  views.

The  fully  equipped  open  plan  kitchen  completes  this  harmonious  space.3

bedrooms, a second generous terrace with a ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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